

28 oct 2004 -02:00

## Communiqué de presse à l'issue de la Réunion informelle des Ministres de la Coopération au Développement

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ces 26 et 27 octobre à la réunion informelle des Ministres de la Coopération au développement de l'Union européenne qui s'est tenue au Château Saint-Gerlach à Maastricht aux Pays-Bas.

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ces 26 et 27 octobre à la réunion informelle des Ministres de la Coopération au développement de l'Union européenne qui s'est tenue au Château Saint-Gerlach à Maastricht aux Pays-Bas.

Bruxelles, le 27/10/2004. Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ces 26 et 27 octobre à la réunion informelle des Ministres de la Coopération au développement de l'Union européenne qui s'est tenue au Château Saint-Gerlach à Maastricht aux Pays-Bas. Armand De Decker a insisté sur l'importance des programmes consacrés aux droits de la femme et à la santé reproductive. La Belgique vient ainsi de s'engager auprès du Fonds des Nations-Unies pour la population (FNUAP) à soutenir un programme de 8 millions d'euros pour lutter contre la violence sexuelle en République Démocratique du Congo. Armand De Decker a invité les autres Etats Membres de l'Union européenne à soutenir ce programme. Armand De Decker a mis l'accent sur les liens entre développement et sécurité. Les questions de sécurité dépassent les questions de défense au sens strict et sont étroitement liées aux perspectives de développement. En l'absence de paix et de sécurité, le développement restera inaccessible pour des millions de personnes vivant dans la pauvreté. Par ailleurs, en l'absence de développement, la sécurité ne saurait être durable. Les guerres enlèvent toute chance de voir s'instaurer une croissance à large assise dans les pays en voie de développement. Armand De Decker a également mis l'accent sur la lutte contre la corruption, particulièrement dans les pays qui connaissent des problèmes de sécurité. Il a fait part de la proposition qu'il a formulée au nom de la Belgique à la Banque Mondiale de créer un programme spécifique de lutte contre la corruption, et a proposé à l'Union européenne de créer à son tour un programme similaire. Cette réunion était la dernière à laquelle assistait le Commissaire européen au Développement Poul Nielson. Ce Conseil des Ministres de l'Union européenne s'est clôturée par un déjeuner de travail présidé par S.A.R. le Prince d'Orange.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)